



**OK IRON BIKE RACE**

www.iron-bike.ch

**CH-8840 Einsiedeln**

Medienmitteilung, 11. April 2022

26. IRON BIKE RACE Einsiedeln vom 24./25. September 2022

## **26. IRON BIKE RACE Einsiedeln – Die Anmeldung ist geöffnet**

Am Wochenende vom 24./25. September 2022 ist es endlich wieder so weit. Das 26. IRON BIKE RACE Einsiedeln ist zurück in der wunderschönen Region Einsiedeln-Alpthal und zieht grosse und kleine Bike-Fans in seinen Bann. Die Anmeldung ist ab sofort geöffnet und das neuformierte Organisationskomitee hat für den Traditionsanlass diverse Neuerungen am Start.

Am letzten September-Wochenende wird es wieder actionreich in der Region Einsiedeln-Alpthal, wenn das legendäre IRON BIKE RACE Einsiedeln tausende Bike-Begeisterte über Stock und Stein sowie Wald und Wiesen fahren lässt. In diesem Jahr wird nicht nur die Strecke neu gelegt, auch das Race-Village vor dem imposanten Kloster Einsiedeln wird mit Show-Elementen, Workshops und Expo aufgefrischt, um die Teilnehmer:innen und Besucher:innen zum Verweilen und Geniessen einzuladen.

«Das IRON BIKE RACE Einsiedeln ist seit 25 Jahren ein Fixpunkt im Eventkalender der Bike-Fans im Raum Zürich, Zug und Luzern. Mit den Neuerungen wollen wir das Erlebnis für alle Biker:innen und Zuschauer:innen abrunden und den Traditionsanlass zum Bike-Festival ausbauen. Neben den Profis und ambitionierten Bikern wollen wir auch explizit dem urbanen Fun-Biker eine attraktive Plattform bieten.» sagt Daniel Hensler, OK-Präsident des Verein IRON BIKE RACE Einsiedeln.

### **Neue Strecke, freie Streckenwahl und ausgebautes Race-Village**

Wie gewohnt wird es auch in diesem Jahr 3 Strecken zwischen 30 und 90 km geben, die von Profis, Bike-Enthusiasten oder Fun-Bikern gleichermassen gefahren werden können – egal ob man als Einzelfahrer, als Duo oder im Team (ab 3 Personen) startet. In der Kategorie «Sie+Er» gibt es eine Modernisierung. Neu trägt diese den Namen «Duo» und lädt Männer-Teams, Frauen-Teams sowie gemischte Teams ein, am IRON BIKE RACE Einsiedeln teilzunehmen. Die grosse Neuerung aber in diesem Jahr ist die Möglichkeit auf freie Streckenwahl. Dies bedeutet, dass der/die Biker:in während dem Rennen spontan entscheiden kann, ob er/sie die MITTLERE oder doch die LANGE Strecke meistern möchte – egal für welche Strecke er/sie im Vorfeld angemeldet war.

Das Race-Village vor den Toren des Kloster Einsiedeln wird in diesem Jahr vergrössert und neu konzipiert. Damit sollen im Zusammenspiel für und mit den Sponsoren neue Flächen und verschiedene Attraktionen geschaffen werden, die für die Teilnehmer:innen,

Hauptsponsoren



Co-Sponsoren



Presenting Partner KIDS Race





**OK IRON BIKE RACE**

[www.iron-bike.ch](http://www.iron-bike.ch)

**CH-8840 Einsiedeln**

Zuschauer:innen und Sponsoren einen Mehrwert bieten. Damit wird das IRON BIKE RACE Einsiedeln zu DEM Bike-Festival der Zentralschweiz.

### **IRON BIKE KIDS RACE**

Natürlich starten am Traditionsanlass auch wieder die kleinen Biker:innen und können sich auf heisse Action rund um das Kloster Einsiedeln freuen. Wie genau die Streckenführung sein wird, bleibt auch in diesem Jahr noch ein Geheimnis. Auf ein spannendes Race mit coolen Jumps und freudigen Gesichtern am Samstag, 24. September kann man sich aber schon heute freuen.

Die Anmeldung für das 26. IRON BIKE RACE Einsiedeln ist ab sofort geöffnet. Jetzt anmelden unter [iron-bike.ch](http://iron-bike.ch)

Mehr Informationen sowie weitere Pressebilder findet ihr auf unserer Website [iron-bike.ch/de/archiv/presse/pressebilder\\_18](http://iron-bike.ch/de/archiv/presse/pressebilder_18)

Hauptsponsoren



Co-Sponsoren



Presenting Partner KIDS Race

**RAIFFEISEN**